

■ PROVINCIA

PROVINCIA ALICANTE

ELCHE / El consumo de agua por ilicitano y día se reduce 36 litros en seis años

El ahorro anual es de 500.000 metros cúbicos pese al aumento de población

M.T.B./ELCHE

Elche es uno de los primeros municipios valencianos que puso en marcha políticas para el ahorro de agua. Un estudio del Ayuntamiento ilicitano revela que en los últimos seis años se ha logrado que el consumo de este bien tan escaso, sobre todo en la comarca del Baix Vinalopó, se reduzca en 36 litros por habitante y día.

Unos resultados que el equipo municipal de gobierno considera «espectaculares» a tenor del aumento de población del 14% experimentado en los últimos años en el término municipal, en los que la población ha pasado de 198.000 habitantes censados, en el 2000, a 225.725 a principios del 2006.



CONTROL. El alcalde, en los depósitos de agua del Toscar. / P. UCLÉS

Según los datos municipales, el volumen de agua que se ha necesitado a lo largo de estos seis años en Elche ha registrado un descenso gradual, pasando de los 17.319.000 metros cúbicos, hace seis años, a los 16.778.000, contabilizados en el último balance. Este ahorro anual supone, tal y como se menciona en el estudio, un total neto y acumulado de agua de 2.511.000 metros cúbicos.

La ciudad dispone de tres proveedores que le suministran agua, la Mancomunidad de Canales del Taibilla, los pozos de Villena y Aguas Municipalizadas de Alicante Empresa Mixta (Amaem). Si se analiza el volumen aportado por cada uno de ellos en ese periodo resulta que la reducción más importante se ha conseguido del principal suministrador, el Taibilla, que abastece a la ciudad de agua potable y para el riego de parques y jardines. Dicho recurso hídrico ha reducido sus aportaciones en más de medio millón de metros cúbicos anuales. En el 2000 fueron más de 16 millones, mientras que en el 2005 fueron poco más de 15 millones de metros cúbicos.

En el segundo caso, según el informe municipal, el volumen de aportación de agua prácticamente se mantiene estable, con 1.313.000 metros cúbicos en el último año. Por último, Amaem que, a raíz de la municipalización de las redes existentes en la pedanía de Santa Ana en el 2002 pasó a ser proveedor, cerró el 2005 con 69.000 metros cúbicos.

Publicidad